

Peran HIPMI Dalam Memajukan Usaha UMKM di Kota Payakumbuh

Linda Sari - PAYAKUMBUH.XPRESS.CO.ID

Sep 13, 2023 - 20:59



Ketua Umum BPC HIPMI Payakumbuh Dika Sacend

Payakumbuh-Camat BPC HIPMI atau badan Pengurus Cabang Himpunan Pengusaha Muda Payakumbuh Sudah berjalan selama 3 tahun dari tahun 2020 sampai 2023 dan sudah memiliki lebih kurang 120 anggota dengan umur anggota rata - rata 20 s/d 30 tahun yang aktif di bidang usaha yang ada di Kota Payakumbuh.

Ketua Umum BPC HIPMI Payakumbuh Dika Sacend mengatakan untuk Menjadi anggota HIMPI Kota Payakumbuh ada beberapa kategori yang diterapkan yaitu harus memiliki Usaha, sudah memiliki KTP (Kartu Tanda Penduduk) dan batas usia dibawah 40 tahun.

Selama 3 Tahun belakangan ini HIMPI Kota Payakumbuh telah menjalankan

Program - program yang sifatnya Sangat mensupport program dari pemerintah yaitu membangkitkan dan menumbuh kembangkan pengusaha - pengusaha muda yang ada di Provinsi Sumatera Barat terkhusus di Kota Payakumbuh.

Sebagian Besar Anggota yang tergabung dalam HIPMI Kota Payakumbuh adalah pelaku Usaha UMKM yang bergerak di berbagai Bidang Usaha yang ada di Kota Payakumbuh sehingga sangat mendukung pertumbuhan ekonomi yang ada di Kota Payakumbuh.

Anggota HIMPI Kota Payakumbuh sangat Aktif, Produktif dan Inovatif itu terlihat dari beberapa Program yang telah dijalankan oleh HIMPI Kota Payakumbuh seperti seminar BTS, program pelatihan kolaborasi dengan BPD, kegiatan sosial dan olahraga yang melibatkan stakeholder yang ada di Kota Payakumbuh baik pemerintah, perbankan dan organisasi lainnya untuk meningkatkan silaturahmi internal dan external HIPMI payakumbuh.

HIMPI Kota Payakumbuh juga telah melaksanakan Koordinasi dan Kolaborasi dengan Instansi pemerintah Kota Payakumbuh, Perbankan dan TNI/POLRI dalam beberapa kegiatan yang telah dilaksanakan dan hal ini diharapkan dapat memotivasi anggota HIPMI Kota Payakumbuh untuk lebih semangat lagi dalam mengembangkan Usahanya.

Dengan perkembangan jaman yang ada saat ini anggota HIPMI Kota Payakumbuh diharapkan mampu menggunakan Era Digital untuk mengembangkan serta memajukan Usahanya dan tak lupa harapan kepada pemerintah khususnya pemerintah Kota Payakumbuh untuk membantu HIPMI yang sebagian besar merupakan pelaku usaha UMKM dalam hal pinjaman modal untuk mengembangkan usaha dari masing - masing pelaku UMKM yang ada di Kota Payakumbuh Provinsi Sumatera Barat, ujar Dika Sacend.(*).